Erster Tagesausflug des Pensionistenverbandes Wörschach

Mit einer Fahrt ins schöne Kärnten eröffnete der PV Wörschach seine heurige Ausflugssaison

Am Montag, dem 23.04. 2018, einige Minuten nach 07:00 Uhr – Sebastian hatte einen sehr guten Schlaf – ging es im mit 50 Personen vollbesetzten Bus los. Unser Ziel: das Mittelkärntner Seengebiet. Die Route führte uns über den Triebener Tauern, Unzmarkt, St. Veit/Glan nach St. Urban am Urbansee.

Nahe Friesach durfte eine gemütliche Vormittagseinkehr in der Brauerei Hirt natürlich nicht fehlen. Bei einem kleinem Bier, Brezen oder Salzstangerl mit Butter und Schinken wurde die frohe Stimmung der gut gelaunten Reiseteilnehmer noch gehoben.

In St. Urban steuerten wir das Restaurant "Koglers Pfeffermühle" an. Nach feinem Mittagessen gab es ein fast 2-stündiges "Heckmeck" mit dem "Kärnten-Kabarett", bekannt aus der ORF Sendung "Narrisch guat".

Gegen 16:30 Uhr wurde die Heimreise angetreten, diesmal ohne Zwischenstopp. Der Grund: Leni musste abends noch am Mitterberg auftanzen. Ein schöner Reisetag ging mit sehr zufriedenen Teilnehmern nach 12 Stunden zu Ende.

